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Excelentíssimo Senhor
ALUISIO BOI

MD. Presidente da Câmara l\municipal
Rua São Bento,887
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estima e consideração.

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa

Atenciosamente

ALA\VIÚVA
Chefe db Õpbinete
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Araraquara, 25 de maio de 2021

Alar Silvo
Chefe de Gabinete

Assunto: Indicação n' 1844/2021 indica a realização de zeladoria urbana (novos espelhos e
mais chuveiros) CER Eunice Bonilha de Toledo Piza - Guichê n' 024.333/2021

Senhor Chefe de Gabinete

Em resposta a Indicação acima referida, infomio o conhecimento da necessidade de

instalação ou troca de espelhos, importante recurso pedagógico na Educação Infantil, em diversas
unidades. A compra do serviço de instalação de espelhos nos Centros de Educação e Recreação
encontra-se em fase de homologação de licitação

Com relação aos chuveiros é importante fhsar que não se trata simplesmente da
instalação de mais chuveiros, pois não há instalação disponível

O CER Eunice Bonilha Toledo Piza é uma unidade antiga e que conta com poucos
chuveiros em seus banheiros, mas em quantidade suficiente para atendimento do reduzido número
de alunos atendidos por este CER em comparação a outras unidades da rede.

Essa gestão da Secretaria Municipal da Educação desenvolveu um padrão de
banheiro inf'antil seja para bebês, crianças bem pequenas e crianças pequenas, com excelente padrão
de qualidade e funcionalidade para as educadoras. Esse novo padrão tem sido utilizado nas unidades
que estão passando por reforma e ampliação e espero que possamos ampliar o número de unidades

usuítuindo do novo estilo de banheiro futuramente, em consonância com a disponibilidade de
recursos orçamentários e .Hnanceiros.

Atenciosamente

CLÉLIA MARA DOS SANTOS'

Secretária Municipal da Educação
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